

BOLETÍN
Quito, 01 de noviembre de 2019
UCS/50

LA PROCURADURÍA GENERAL DEL ESTADO CONTRIBUYE AL DIÁLOGO Y A LA PAZ EN EL PAÍS

TERCERA EDICIÓN DEL FORO INTERAMERICANO DE DERECHOS HUMANOS

La Procuraduría General del Estado ecuatoriano lidera el uso de medios alternativos como el diálogo entre Estados para negociar e implementar soluciones amistosas a los conflictos entre los Estados y las organizaciones sociales.

En esa perspectiva auspicia la Tercera Edición del Foro Interamericano de Derechos Humanos. Es un espacio para debatir el presente y futuro del Sistema Interamericano de Derechos Humanos; así como la oportunidad de abordar temas de interés público en torno a la niñez, perspectivas socio-políticas en América Latina sobre la libertad religiosa, pueblos indígenas en la Amazonía, cambio climático y derechos humanos, investigaciones del BID como instancia de protección de los derechos humanos en América Latina y el Caribe, causas de vulneración del derecho a la vivienda; entre otros.

El Foro será del 6 al 7 de noviembre de 2019, en las instalaciones de la Pontificia Universidad Católica del Ecuador PUCE, a partir de las 09h00, que se celebra en el marco del 174° periodo de Sesiones y el 60 aniversario de la CIDH; y del 40 aniversario de la Corte Interamericana de Derechos Humanos gracias a la cooperación interinstitucional de la Procuraduría General del Estado en el ámbito de los Derechos Humanos.

Las inscripciones están abiertas en el siguiente enlace:

<https://www.oas.org/forms/TakeSurvey.aspx?SurveyID=844K872#>

COORDINACIÓN INSTITUCIONAL – UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL
Teléfono: 2941300 ext. 2321 - 0994537806